

Communiqué de presse du 30 juin 2017

Convention relative au partage des liquidités de poker en ligne

Les autorités de régulation espagnole, française, italienne et portugaise signeront une convention relative au partage des liquidités de poker en ligne le 6 juillet 2017 à Rome.

Cette convention constituera la base de la coopération entre les autorités signataires dans ce domaine et sera suivie de mesures complémentaires nécessaires dans chaque juridiction impliquée pour permettre la mise en place effective des tables de poker mutualisées.

Un communiqué de presse conjoint suivra la signature.

The Italian, French, Portuguese and Spanish online gambling regulatory authorities will sign an agreement concerning online poker liquidity sharing on 6 July 2017 in Rome.

This agreement will set the basis for cooperation between the signing Authorities in this context and will be followed by further necessary steps within each of the jurisdictions involved in order to effectively allow for liquidity poker tables.

A common press release will follow the signature.